



## PASI Kota Yogya Apresiasi Tiga Klub Atletik Lokal

**YOGYA, TRIBUN** - Pengkot Persatuan Atletik Seluruh Indonesia (PASI) Kota Yogyakarta berkomitmen mencetak atlet-atlet muda berprestasi. Pembinaan di level klub, menjadi salah satu pusat perhatian PASI Kota Yogyakarta guna memunculkan atlet terbaik.

Ketua PASI Kota Yogyakarta, Nuri Hartono mengungkapkan, Kota Pelajar sebenarnya punya tiga klub atletik utama yang aktif dalam pembinaan atlet usia dini yakni Mega Sakti Atletik (MSA), Mandala Athletics Club (MAC), dan BNHK Athletics YK (BNHK).

"Mereka memainkan peran penting dalam membantu kami untuk mencetak atlet-atlet muda berbakat," ujarnya, Selasa (18/6).

Menurut Nuri, ketiga klub atletik itu telah berhasil menggabungkan berbagai siswa dari sekolah-sekolah di Kota Yogyakarta untuk menciptakan lingkungan yang kompetitif demi menggapai prestasi demi prestasi.

Dengan adanya pembinaan seperti itu, maka pihaknya berharap dapat memantau perkembangan dan hasil latihan para atlet secara lebih ter-

struktur. Targetnya, tentu kelak bisa melahirkan atlet yang bisa mengharumkan nama DIY dan Indonesia.

Komitmen PASI Kota Yogyakarta untuk membina atlet usia dini di saat ini memang semakin kuat. Hal itu ditandai dengan pemusatan latihan di tingkat klub yang telah dimulai sejak tahun 2018 hingga 2019 lalu.

Selain itu, PASI Kota Yogyakarta juga telah menyelenggarakan berbagai kompetisi di tingkat pelajar sebagai tolok ukur dari hasil pembinaannya dan untuk mengukur kemampuan

serta perkembangan para atlet muda.

"Itu tentu menjadi motivasi bagi atlet usia dini untuk terus berlatih dan berprestasi," tegas Nuri.

Dengan upaya berkelanjutan itu, maka pihaknya akan terus berkomitmen untuk mendukung dan mengembangkan atlet usia dini yang dapat membawa nama baik Kota Yogya di kancah nasional maupun internasional.

"Saya sangat mengapresiasi para pelatih dari klub yang telah membina atlet dari nol hingga mereka berprestasi," tandasnya. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005